

Carantec

Roman. Stéphane Le Doaré mêle thriller et anticipation

Anaëlle De Araujo

Code génétique, informatique, énergie solaire sont réunis dans le premier roman de Stéphane Le Doaré, « Ré-évolution ». L'auteur de 44 ans, qui a un ancrage familial à Plougasnou nous raconte son parcours, de la biologie à la littérature, en passant par l'informatique.



Stéphane Le Doaré travaille actuellement sur un deuxième tome qui commence au Cairn de Barnénez.

> Pourquoi avez-vous décidé d'écrire un roman ?

Écrire a été une découverte pour moi. Je me suis rendu compte que cela me permettait de regrouper les différents aspects de ma vie. Il y a beaucoup de moi dans ce roman. J'ai fait des études de médecine, puis de biologie, j'ai fait partie des Forces spéciales et, maintenant, je dirige une entreprise d'informatique. Dans ce thriller biologique, j'utilise un langage particulier pour chaque personnage : un langage cru pour l'ex-commando, un langage scientifique pour le biologiste, et encore un langage différent pour le hacker.

Tous ces personnages s'entrecroisent au rythme de chapitres très rapides. J'ai commencé à écrire au fil de l'eau, puis j'ai pris du recul et je me suis dit qu'il y avait

quelque chose à faire. Maintenant j'ai besoin d'écrire, cela vient tout seul. Et mon idée première était de laisser quelque chose à mes enfants.

> En quoi votre roman d'anticipation nous permet de comprendre la société actuelle ?

Tout ce qui est écrit dans ce livre existe et est scientifiquement exact. Je voulais que ce soit un roman réaliste. J'ai reconstitué la géographie précise de certains lieux à Nantes ou à Paris, souvent à l'aide de Google Maps, pour être le plus précis possible. Je décris aussi les techniques de captation de l'énergie solaire ou encore le phénomène de l'ADN volant. Mon roman soulève donc des questions éthiques posées par l'évolution des technologies.

> L'action se déroule principalement à Nantes et à Paris.

À quand un roman sur le Finistère ?

Justement, le deuxième tome que je suis en train d'écrire commence au Cairn de Barnénez ! J'ai d'ailleurs également réalisé un livre de photographie sur les paysages, les traditions et les lieux emblématiques du pays de Morlaix. Je retourne souvent dans ma maison familiale de Plougasnou. C'est mon point d'ancrage.

▼ Pratique

Stéphane Le Doaré dédicacera son roman à la librairie Le Troadec aujourd'hui, de 9 h à 12 h.

Roland Cotty y dédicacera également son troisième tome sur l'histoire du cyclisme professionnel, jeudi, de 10 h à 12 h.